

RECORDARAN HOY LOS ABECEDARIOS A SUS CAIDOS EN LA LUCHA

Esta tarde, a las cinco, en el Cementerio de Colón, se llevará a cabo la acostumbrada peregrinación hasta el panteón que guarda los restos de los abecedarios caídos en la masacre del 17 de junio de 1934.

Afiliados al ABC muertos en otras ocasiones también descansan en dicho mausoleo, entre ellos, el hijo del máximo líder de la organización, Dr. Joaquín Martínez Sáenz, desaparecido en forma trágica hace poco tiempo.

Toque de silencio, guardias de honor y palabras de sentida recordación para los caídos, forma parte del programa confeccionado para honrar la memoria de los abecedarios desaparecidos.

Para el triste acto invitan los señores Emeterio Santovenia, presidente de la organización cívica ABC y Gustavo Leyva, Comisionado del Panteón.

A las ocho de la mañana, en la Iglesia del Ángel, se efectuará una misa de réquiem.